
令和 6年度第 5回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 6年 8月 4日（日）午前 9時 30分～午前 11時 40分 

会 場 ： コール田無 ４階 B会議室    司会：矢部    議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 久保田、濱田、安倍、矢部、菊池、松本、小林 

      水井、安松、小山、鶴田（西東京市地域支部設立 20周年記念事業についての検討より出 

席） 

 

<支部長挨拶>  

 暑い毎日が続いていますので、体調にお気を付けください。今日は、後半で 20 周年記念事業につい

て話しますので、よろしくお願いいたします。 

 骨折で入院された小垣原さんだが、まだ入院しているとのこと。リハビリを初めているが、一人で歩

くのは難しく、車椅子での移動ということで、大変心配している。 

 

＜報告事項＞  

1 校友会 支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会(7/27)について、定時代議員総会(7/28)について

(久保田) 

・第 27 回ホームカミングデーは 10/27(日)に行われる。これまで卒業後 60 年まで招待されていた

が、今後はさらに 10年伸ばす方針である。 

・佐渡地域支部の設置が認められ、支部旗が授与された。一方で五所川原地域支部が解散し、青森

市地域支部に編入される。地域支部の総数は 224地域支部で変わらない。 

・2025 年度の全国校友大会は、9/27(土)・9/28(日)に福井県で行われることが決定した。永平寺、

東尋坊、朝倉氏城址などが有名な場所である。 

・明治大学校友会会則が一部改正された。ゼミ、サークル、クラス会等の OB・OG会及び職場内での

同窓の集まりで、校友会に公認された団体を「紫紺会」とする、という内容である。 

 

2  7/16 カラオケ同好会について（濱田） 

当日の参加者は 4名(安松・濱田・宮川・久保田)。詳細は、ホームページに掲載した。次回は 8/20。 

 

3 健康麻雀同好会について (松本) 

7/9の参加者は 4名(水井・安松・鶴田・久保田)。鶴田さんのお宅で行った。 

7/23の参加者は 4名(松本・山口・鶴田・久保田)。山口さんが久しぶりに参加した。次回は 8/27。 

 

4 子ども食堂「陽気なキッチン」への寄付について(久保田) 

子ども食堂は毎月 12日に行われており、7/12の 17:30に濱田相談役と久保田支部長で訪問し、「陽

気なキッチン」平野様に 10,000円を寄附した。夏休みに行われる花火代の一部にお使いいただく。 

当日のメニューはカレーライスだった。詳細はホームページを参照されたい。 

(濱田) 当日は多くの方が見えていたが、生活にお困りの方が増えていることの証なのではと憂慮して 

いる。子どもの洋服の提供や食料の寄付も受け付けており、お気持ちのある方は、支部長まで連絡い 

ただきたい。 



5 暑気払いについて(久保田) 

8/10(土)の 18 時からミライザカ田無駅前店で開催される。 会費は 4,000 円。参加申込は、現在、

安倍・伊藤・菊池・久保田・栗田・小林(太)・濱田・水井・宮川・安松・矢部・山口・和田の各氏で

ある。 

飲み放題コースで一人 3,850円だが、会費との差額は会に納入することとしたい。 

 

6 西東京市民まつり(11/9・11/10)について(久保田) 

出店者説明会が 8/8(木)の 18時から田無庁舎 502会議室で行われ、安倍会計に出席していただく。 

正式な申込みは Webで行うこととなる。 

 

7 地域の世話役について(久保田) 

谷戸町の世話役については、今まで松本さんにお願いしてきたが、谷戸町在住の方の人数が多いこ

ともあり、谷戸町の世話役を山崎正子さんに引き受けていただいた。松本さんには、引き続き、ひば

りが丘、ひばりが丘北、栄町をお願いしたい。 

 

8 会員の勧誘状況について（矢部、松本） 

(矢部) 糯田耕造様(昭和 56年 商学部卒 南町在住)を新入会員としてお迎えした。 

(久保田) 糯田様には早速、暑気払い、街歩き、カラオケ同好会のチラシをメールで送った。 

(松本) 今回の会員勧誘は、年齢に関係なく 30人の方に勧誘の案内を出した。 

 

9 会費の納入状況について(安倍) 

会費の納入者は 53名。未納者は 12名。複数年度にわたっての未納者もいる。 

(久保田) 10月に会報第 41号を配布するときに、未納の方には会費納入の文書を作って、個別にお願 

いするようにしたい。 

 

10  その他報告事項 

特になし 

 

 

＜協議事項＞  

1 バーベキュー懇親会 10/20(日) について (久保田) 

・バーベキューの申込み時間帯について、1部（10～13時）と 2部（14～17時）があるが、協議し 

た結果、1部に申し込むことに決定した。予約は、2カ月前から行えるので、8/20に申し込む。 

・コースは、ベーシック BBQセット（3,850円）のみとし、飲み物は各自持参することとする。 

  ・担当は矢部幹事長に引き受けていただくこととし、申し込み人数は 15人とする。また、他の地 

域支部にも参加を呼び掛けることにする。 

 

2 12月役員・委員合同会議の日程について 

  12/1(日)はラグビー対抗戦対早稲田戦の日程に重なる。100回目の対早稲田戦で、ラグビー部の OB 

 会も多くの応援をお願いしている。12月の役員・委員合同会議の日程は 12/8に変更することとする。 



3 西東京市地域支部設立 20周年記念事業について 

 ・20周年記念事業への寄付の状況について（安倍） 

目標金額は 60万円だが、8/1現在、45万円の寄付があり達成率は 75％である。 

今年度、会の会計から 10万円を寄附の会計に移管する予定だが、会費の納入状況から会計が厳し 

いので、まだ移管していない。年度末まで待って会計の状況を見て移管することとしたい。 

→これまで以上に記念事業への寄付をお願いするとともに、来年度以降の会費値上げについてもしっ 

かり協議していきたい。 

 

・20周年記念誌への会員原稿の集まり状況 及び 原稿の分量・書式等について（久保田） 

記念誌原稿の担当者の宮川さんが、本日所要のため欠席だが、詳細な資料を作っていただいたので、 

これに基づき協議いただきたい。 

原稿の集まり状況は、現在、17名の方が原稿執筆に協力してくださった。また、執筆の意向をご連 

絡いただいている方が 4名いる。 

多くの会員さんに原稿をお寄せいただきたいので、10月に会報第 41号を配布するときには、再度、 

原稿執筆のお願いを同封することとしたい。 

 

  次に、原稿の分量だが、寄稿いただいた方全員が 600字を越えており、最近の寄稿は 800字から 

1200字弱の方もいる。1名あたり A4一枚に収めるようにしており、分量超過で削除をお願いした例 

はない。 

現状を勘案して、原稿の分量は、1名あたり A4一枚で掲載することとする。 

  冒頭標記の統一については、副題をタイトルとし、卒業学部に学科まで記載された方については学 

部までの記載とする。また、卒業年は西暦記載で統一する。本文中に元号での記載がある場合には、 

2024(令和 6)と補筆することとする。 

 

次回は 9月 1日（日）午前 9時 30分より イングビル 2階第 1会議室 


